



## Ciudad Real



El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “El PSOE compra el silencio de los que deben defender a los trabajadores con cargos y dádivas bien remuneradas para ellos o para sus familiares”

Rodríguez ha asegurado que “se han perdido cuatro meses para el empleo en CLM” porque “hemos vuelto al peor PSOE, el de los fotoplanes sin contenido y el de los abajo firmantes arriba aplaudientes”. Ha lamentado que el desempleo haya subido en el mes de octubre en 15.853 personas, con lo que la región se sitúa como la que más empleo ha destruido de todo el país. Ha apuntado que el mayor aumento del paro en la región se registró en Ciudad Real, con 6.012 parados más, y que en la capital, 162 personas más se quedaron sin empleo en el mes de octubre, lo que supone una subida del 2,11%. “La gestión de Pilar Zamora está disparando el paro en Ciudad Real y frenando la tendencia de creación de empleo que se inició con Rosa Romero”.



Miguel Angel Rodríguez

## Ciudad Real



El portavoz del Grupo Popular en la Diputación, Antonio Lucas-Torres, mantiene una reunión de trabajo en la Institución Provincial con el alcalde de Valdemanco del Esteras, Emiliano Madrid

Lucas-Torres ha escuchado sus demandas sobre las pistas de tenis, la fachada del Ayuntamiento y el edificio que alberga el consultorio médico y se ha comprometido a hacer las gestiones pertinentes para que sean atendidas a la mayor brevedad posible.



Antonio Lucas-Torres con Emiliano Madrid

Madrid



La diputada nacional y presidenta de la Comisión de Igualdad en el Congreso, Carmen Quintanilla, galardonada con el premio “Mujeres que cambian el mundo”

---

Dentro de los Premios Solidarios Mujeres para el Diálogo y la Educación (MDE) 2015

Los Premios Solidarios Mujeres para el Diálogo y la Educación (MDE) nacieron en 2011 y son otorgados anualmente, con el objetivo de distinguir y homenajear a aquellas mujeres, hombres, medios de comunicación, empresas e instituciones que, por su trayectoria personal, profesional, empresarial y humana han contribuido a potenciar la figura de la mujer en el mundo, en cuestiones relativas a la igualdad, visibilidad, defensa de sus derechos y conciliación, tanto en el ámbito cultural como socioeconómico. La Asociación MDE fomenta la igualdad de oportunidades, la cooperación y todo tipo de iniciativas destinadas a conseguir que la mujer, primera célula de transmisión social, reciba una formación sólida, plural y diversificada. Entre sus objetivos está fortalecer a la mujer a través de la educación, impulsar la igualdad y el respeto por los Derechos Humanos, así como el acercamiento a diferentes culturas.



Carmen Quintanilla

Pozuelo de Calatrava



El diputado regional Juan José Jiménez Prieto ha mantenido una reunión de trabajo con la Junta Local del PP, presidida por Azucena Hervas

---

Jiménez Prieto ha valorado positivamente el trabajo realizado por Julián Triguero y su equipo al frente del Ayuntamiento y ha destacado el enorme reto al que se enfrenta para dar la vuelta a la situación del municipio tras años de gestión socialista. Ha recordado que la gestión responsable del PP contrasta con la de los socialistas basada en “anuncios, en vender humo y en incrementar el gasto para colocar a los suyos”, una gestión que situó a nuestra región al borde de la quiebra y que Cospedal consiguió salvar. De cara al 20-D, ha indicado que “no podemos tirar por la borda lo que hemos conseguido con el esfuerzo de todos y dejarnos llevar por populismos, operaciones de marketing y radicalismos”.



Juan José Jimenez Prieto, Azucena Hervas y Julián Triguero con la Junta Local